

Mo, 29.05.2017, 14:51 - vm lkn KNA
lkn036 4 vm 109 vvvvn KNA 170529-89-00094#3

Stichwörter: Hilfsorganisationen, Soziales, Tod, Gesellschaft "Herzenwunsch-Krankenwagen" erfüllt Sterbenden letzte Wünsche

Hildesheim (KNA) Einen "Herzenwunsch-Krankenwagen" bieten die Malteser in Hildesheim an. Mit einem voll ausgerüsteten Sanitätsfahrzeug sollen Herzenwünsche von schwer kranken und sterbenden Menschen erfüllt werden, wie die katholische Hilfsorganisation am Montag mitteilte. Dabei könne es etwa darum gehen, einmal noch den Harz zu sehen oder das Meer zu besuchen.

Die Patienten würden von ausgebildeten Sanitätern begleitet, hieß es.
Bei ausreichendem Platzangebot könne auch ein Angehöriger mitfahren.
Die Kosten trage der Malteser Hilfsdienst aus Spenden.

Das Angebot gibt es auf dem Gebiet der Diözese Hildesheim den Angaben nach bereits in Braunschweig, Celle, Wolfsburg, Hannover und Göttingen. An allen Standorten arbeiten die Malteser eng mit örtlichen stationären Hospizen oder Palliativ-Stationen zusammen.